

Courrier de la Mayenne
Jeudi 1^{er} décembre 2022

MAYENNE. Une très bonne bourse aux jouets

« Nous avons accueilli 623 personnes et vendu 2 320 jouets sur les 4 528 déposés. C'est une très bonne bourse. Nous sommes très contents, assure Émilie Rangeard, animatrice aux Possibles et responsable de la bourse aux jouets. Les jouets sont de qualité, certains n'ont même pas été déballés. Ils sont vendus à moitié prix. Pour les autres, nous appliquons un barème ». 51,23 % des articles ont été vendus. Des jouets vintage, comme une « magnifique » dinette Berchet, des poupées Barbie anciennes, des jeux de société d'antan étaient disposés sur les tables. « Nous avons

moins de puériculture », reconnaît Émilie Rangeard.

Si le nombre de jouets et de déposants était légèrement inférieur à celui de l'édition 2019, les acheteurs étaient satisfaits. « J'ai acheté des jouets pour que mes petits-enfants jouent à la maison », indique une mamie. « J'en profite pour acheter des articles de puériculture qui me serviront plus tard », assure une maman qui repart avec un chariot quasi-rempli.

Sur place, 30 bénévoles guidaient les acheteurs. « On voit bien que les gens font attention. Heureusement, les prix sont abordables ».



Belle affluence et bonnes ventes à la bourse aux jouets.

Plus de 600 visiteurs à la bourse aux jouets samedi



La bourse aux jouets et articles de puériculture faisait son retour à la salle polyvalente.

PHOTO : OUEST-FRANCE

« On est plutôt content, les tables se vident », fait savoir, ce samedi à midi, Émilie Rangeard, animatrice à l'association Les Possibles qui organise la bourse aux jouets et puériculture de seconde main à la salle polyvalente. « Les gens sont au rendez-vous », poursuit la responsable. À 8 h 30, « une centaine de personnes attendaient l'ouverture ». À 13 h, le compteur affichait déjà 500 personnes. C'est « moins que d'habitude ». Mais la dernière bourse remontait à 2019, avant la crise sanitaire. Elle avait attiré 1 000 personnes.

Une « reprise en douceur », avec des paniers « plus garnis en caisse ». Les clients ont l'embaras du choix

parmi les 4 528 jouets et articles de puériculture déposés par 153 vendeurs. Mégane, maman d'une fillette de 2 ans, découvrait la bourse et ne « s'attendait pas à autant de jouets ».

Une trentaine de bénévoles se charge des ventes. Le prix est fixé par l'association avec les vendeurs, à un tiers voire un quart du prix du neuf. L'association récupérera 20 % du montant total des recettes pour des projets à destination des jeunes.

Au final, 623 personnes ont franchi les portes de la salle polyvalente, 2 320 objets ont été vendus (soit 51,23 % de ce qui était présenté). « C'était une très bonne bourse, on est content. »

Ouest France
Dimanche 27 novembre 2022